



LAS CHICAS, BRONCE

El equipo femenino del club Lider Esproten Tritoledo ha logrado la medalla de bronce en el Campeonato de España categoría élite de Triatlón por relevos, disputado en Valladolid.

El triunvirato formado por María Ortega, Helena Herrero y Sara Regidor tuvo una brillante actuación y compitió codo con codo con triatletas de la categoría de Aída Valiño, del Ciudad de Lugo y María Pujol, del Canal Isabel II, que compiten en campeonatos del mundo.

El equipo masculino del Tritoledo sólo pudo ser décimo octavo.

EL HUMO

CADA VEZ que llega un campeonato de Europa de atletismo o un Mundial, al Presidente de la Federación, José María Odriozola, le da un ataque de triunfalismo ramplón y se pone a vender humo sobre las posibilidades de los atletas españoles. Y luego, la realidad deja en evidencia sus predicciones. Su última oleada de "aciertos" ha sido con el Europeo de Barcelona, Predijo quince medallas y han sido ocho. Odriozola, que además de experto en atletismo también se ha hecho experto en buenos hoteles y dietas-lleva desde 1989 en la Federación- podría dejar la "preeuforia" de los grandes eventos y empezar a renovar el atletismo español.

NURIA FERNANDEZ, MUY LIGADA A CASTILLA- LA MANCHA



Nuria Fernández, atleta madrileña que acaba de proclamarse campeona de Europa de 1.500m, está muy ligada a Castilla La Mancha.

Esta corredora, nacida en Lucerna (Suiza) el 16 de agosto de 1976 pero criada en Torrejón de Ardoz, pertenece al programa CLAMO(Castilla La Mancha Olímpica).

La atleta fue una de las estrellas de la última Gala del Deporte, que se celebró en Toledo a finales de abril.

Cuando tomó la palabra en este evento, la flamante campeona agradeció lo bien que se ha sentido tratada en Castilla La Mancha, una

región que, tal como ella, destacó: "ha sido muy comprensiva conmigo cuando he sido madre".

El Presidente de la Junta, **José María Barreda**, la respondió poniendo énfasis en que "después de ser madre ha sido cuando mejores resultados has conseguido".

VILLACAÑAS, MUY DEPORTIVA



En Villacañas se han desarrollado muchas actividades deportivas coincidiendo con la denominada "preferia". Además del Trofeo de Petanca, un deporte, que cuenta con aceptación en el pueblo (en la imagen, practicantes de esta disciplina) se celebró la IV Carrera Popular de Villacañas (CAPOVI), que finalizó con la victoria del atleta toledano **Fernando Rey.**

Los campeones de petanca fueron **Toribio López, Fernando Rodríguez** y **Agustín Pérez**. Los subcampeones fueron **Cándido Corrales** y **Jesús López**, seguidos de **Ciriaco Carmona**, **Pablo Santos** y **Mari Ángeles Pérez**.